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数字藏品何时回暖？数字藏品会升值吗

本篇文章给大家谈谈数字藏品何时回暖，以及数字藏品会升值吗对应的知识点，文
章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各
位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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收藏和田玉该如何投资？

从和田玉市场来说，籽料依然是和田玉收藏的最主流。市场对籽料的了解及钟热程
度依然是最高的。

但做为中坚力量来说，籽料市场同样面对着巨大的压力。首先，我们可以看到籽料
的原材料价格有了比较大幅度的上涨。

各种天价籽料频出，给市场带来了很多的影响。但也让人们对籽料的热情有了提升
。

玉雕市场变化小

原料市场波动大，但成品市场相对稳定。

从正道的数据分析，和田玉原材料不断上涨，而成品市场相对平稳，是2017年当
代玉雕拍卖市场发展的大背景。国内几家专业玉雕拍卖公司并没有缩小拍卖规模和
减少场次，成交率及成交总额与2016年相比，并没有大幅度降低，说明当代玉雕拍
卖市场发展相对平稳。

从成品拍卖市场来说，并没有受原材料的波动而产生太大的影响。

从苏州等地市场来看，在2017年的前三个季度，市场需求并没有出现明显减少。
但随着年末到来，对工作室和商家的影响开始显现。

不过，总体来说，收藏市场的需求仍在，只不过收藏者的需求有所变化。

什么最受关注
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收藏市场的需求正在慢慢产生变化，从以前人们对和田玉的不了解，以至于市场催
生出很多低端产品，到如今人们对和田玉，对籽料，对玉雕有了更深入的了解。

所以以前的各种低端产品开始显露弊端，消费者不买账，消费者看不上。

而随着收藏爱好者的转变，玉雕市场同样也面临着一些变化，比如大件作品开始变
的更为高端，而小件成品成了市场上的主流。

从题材上来说，传统题材开始变的没有那么主流。玉雕开始向更广阔的层面发展。
比如摆脱传统意义的新题材，虽然市场接受程度仍然有限，但这是一个新的市场。

精品是一个关键词，底层动荡，但对精品市场来说，影响微乎其微。我们可以看到
，只要是好料，只要是好作品，依然是市场的抢手货。

收藏市场即是如此，只有最好的那一部分才能真正凸显出它的价值及潜力。

经济的影响

作为收藏市场来说，它的好与坏与整个的经济环境有这密切的联系。

在2017年来说，经济面临这样一个状况——缺钱。而这种情况可能在2018年更加
凸显。

经济状况不好极大的影响了和田玉的收藏。从目前走访的一些工作室及商家来看，
普遍反映市场情况不佳，而原因多是认为跟当前经济状况有关。

不过经济总会有回暖的时候，在房地产已经从香饽饽变的有些烫手的时候，收藏市
场将会慢慢显现出新的活力。

扎实市场基础

在经济形势不好的情况下，也正是一个修整的最好时机。

如今的和田玉市场无论是从首端还是末端，都存在一些问题，而这些问题都需要慢
慢沉淀。

就比如2017年的原石收藏热。其实对于籽料收藏来说，真正有价值的在于成品。
然而很多人因为看到原石价格的暴涨，而疯狂走进原料市场。
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但这里有很多的问题，比如对原石价格的掌握，对原石好坏的判断等等。

此外，原石只是一种半成品，它并不具备艺术价值。作为和田玉来说，归根结底是
它的工艺价值和文化价值。就像很多人都去买面粉，没有人去做面包，那么市场到
最后仍是要回归冷静的。

市场并没有变冷，只不过市场在趋于冷静。

下一个风口

市场冷静，下一个爆发点在哪儿？

籽料市场慢慢趋于冷静，但并不代表和田玉市场都是如此。从原料市场来看，曾经
单纯的籽料市场，各种山料也开始凸显。

从成品市场来说，很多玉雕工作室，开始出现更多的山料作品。比如黑青、碧玉，
甚至是一些小玉种都开始展露头角！

从收藏角度来说，籽料占据主要市场地位，但对整个市场来说，需要一些更贴合大
众、具有和田玉文化的属性的产品。所以各种有特色的玉种将会成为市场争夺的主
要战场！

2019古玩拍卖市场是否回暖？藏品出手是不是一个好时机？

中国内陆的拍卖市场对于古玩从来没有“暖"过，只有“烧”过…海外的大多优良
拍行都是“恒温”的…内陆能上轨道就是伟大的进步

藏品怎么出手最好？如何才不会上当受骗？

最好的方式是跟爱好者私下交易，这种方式要注意两点，一是，真品。二是价格相
对比较低。还有就是找国外的大拍卖行，但一般收藏品又进不去，国内的拍卖行因
为中国国情问题，现在的拍卖行几乎都是一个模式，很少的被拍卖，多数就是利用
你赚你的钱，采用欺骗的手段。跟他们合作难免不被骗

有些收藏品为何有价无市？

最近两年，古玩市场行情不是太好，总的来说有价无市。原因分三点，一是实体经
济有点低迷，很多地方出台严厉整治措施，一些小企业小厂子，私人店面拆除整顿
，为环保政府下达了最严厉的手段。
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二是:政府控制反腐倡廉力度加大，也间接切断了送礼不正之风，还有官员贪污受
贿的毒瘤彻底清除。

三是，市场经济有高峰就有低谷，最近古玩市场有价无市，是暂时的，要知道古董
艺术品需要时间才能体现出来什么最具有价值，比如一些古代老窑，在拍卖会上开
始屡创新高，之前都是明清瓷器价格独占鳌头。

关于数字藏品何时回暖到此分享完毕，希望能帮助到您。
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